

Masari

Ein Winzer, der uns vor über zwanzig Jahren bezüglich Cabernet Sauvignon besonders auffiel, war Massimo del Lago (Bild oben). Zu dieser Zeit war er Önologe bei Maculan und verantwortlich für den grossartigen Fratta, eine Cuvée aus Cabernet Sauvignon und Merlot. Sein Studium absolvierte Massimo del Lago beim berühmten Professor Denis Dubourdieu in Bordeaux, bevor er zur Weiterbildung nach Kalifornien ging. Nach über zehn Jahren bei Maculan gründete das Ehepaar Massimo und Arianna im Jahr 1998 sein Weingut Masari im Heimatort Valdagno. Die hier vorherrschenden klimatischen Bedingungen gelten als optimal, vor allem, was die Bodenstrukturen anbelangt. Auf der rechten Talseite des Val d'Agno sind sie reich an Basalt und Tuff, das vom Monte-Faldo-Vulkan vor Urzeiten geschaffen wurde. Die linke Talseite bezeichnet man als «Costa Bianca»: Deren kalkhaltige Böden bestehen aus marinem Calcarenit und Mergel, die sehr reich an Fossilien sind. Der geologische Ursprung dieser Böden, bekannt als Priabonian, ist nach der kleinen Stadt Priabona benannt, die sich südlich der Stadt Schio befindet. Diese felsigen Terrains sind sehr reich an Ton – ein weiteres, wertvolles Element für die Kultivierung von Reben.